



## Voyage à BOIS-DU-LUC ET MARIEMONT le samedi 28 mars 2026

Chers Confrères, Chers amis,

Par le présent courrier, j'ai le plaisir de vous inviter au voyage que la Confrérie organise dans le cadre du château de Boussu et de son exposition consacrée à l'épopée du charbon qui aura lieu du 7/03 au 31/10/2026. Ce voyage se déroulera en trois temps :

### **1) Le matin : Visite guidée du musée de la Mine et du Développement durable de Bois-du-Luc**

Bois-du-Luc est l'un des plus anciens charbonnages de Belgique se situant à Houdeng-Aimeries (La Louvière), et dont l'activité a cessé en 1973. La cité ouvrière a été construite entre 1838 et 1853. Inscrit au patrimoine mondial de l'UNESCO, Bois-du-Luc est un témoignage exceptionnel de l'ère industrielle. La visite guidée nous emmènera sur les traces des lieux de travail et de vie d'un mineur à Bois-du-Luc.

### **2) Le midi : repas (Restaurant « Les Ruines » à Morlanwelz : voir choix de menu en P.J.)**

### **3) L'après-midi : Visite guidée du Musée Royal de Mariemont -Expo « Marie de Hongrie »**

Le Musée royal de Mariemont (FWB) est situé au cœur du domaine de Mariemont à Morlanwelz. L'exposition « Marie de Hongrie. Art et pouvoir à la Renaissance » retrace l'épique programme de propagande mené par Marie de Hongrie et son entourage entre 1539 et 1559, et plonge dans les origines de Mariemont pour s'étendre au cœur de l'Europe du 16e siècle. Sous l'égide de la Maison de Habsbourg, l'exposition retrace l'un des plus importants dénouements historiques de la Renaissance ! Parmi les pièces majeures exposées, figurent des portraits attribués à Titien, des éléments de décors sculptés de Jacques Du Brœucq (en provenance du château de Boussu), ou encore deux tableaux aux vues paysagères grandioses signés par Jan Brueghel de Velours et Denijs van Alsloot. L'exposition présente également la grande tapisserie acquise récemment et restaurée pour la circonstance par le Cercle royal des Amis de Mariemont.

Si vous désirez nous accompagner, le rendez-vous est fixé à 8h45 sur le parking de la gare de Boussu, et le retour au même endroit vers 18 h 00.

Le prix est fixé à **65 € par personne** (comprenant le voyage en car, les visites guidées à Bois-du-Luc et Mariemont, ainsi que le repas de midi – hors boissons – au restaurant « Les Ruines »).

Ne tardez pas à vous inscrire en complétant le bulletin ci-joint (à remettre à Manu Bortolin, ou à renvoyer à [confrerie.comte.boussu@gmail.com](mailto:confrerie.comte.boussu@gmail.com)), et en versant le montant du voyage sur le **compte de la confrérie BE57 0688 9604 8035** (les inscriptions seront prises dans l'ordre des paiements).

Au plaisir de passer cette journée tous ensemble.

Au nom de la confrérie du Comté de Boussu,

Manu Bortolin